
・後藤さんは、奈良の３つの友の会合同のイベントが、明日あります。よろしくお願いい 

たします。コロナワクチンの 5 回目を接種してきました。 

・澤田さんは、全国大会の懇親会で、前回、欠席でした。現在、働きながら大学で勉強を

しております。また子供の貧困の対策をおこなっております。 

 ・中村さんは、８８歳のお友達がピアノを習い始めました。私もピアノを弾くのを頑張っ 

ております。 

 ・古江さんは、SDGｓの水の節減として、雨水を貯めて、玉ねぎを１００本植えたり春菊 

を植えた畑に、この水を使用しております。 

中津は唐揚げの聖地で、唐揚げフェスティバルが開かれています。いろいろな味の唐揚 

げがありますが、何を食べたら良いか迷うところです。 

 ・奥さんは、今年はいろいろと人の問題等で悩まされました。松下幸之助さんのプラス思 

考します。 

ＮＨｋラジオの「深夜便」にレギュラー出演している。この 2 日では、「サヤンの言葉」 

について話しました。 

・浅原さんは、６月に千葉にいる実母が９４歳で亡くなりました。弟と一緒に看病できて

よかったです。 

 教育する機会があり「松下幸之助の日めくりカレンダーの言葉」を活用して話したが、

松下幸之助を知っている人は、残念ながらいなかった。  

 ・中根さんは、ZOOM オンラインの今日は二次会です。最近、頑固で、汚い店で、手書 

きの POP の焼き鳥屋さんにはまっております。 

・桧垣さんは、６月に女房が亡くなりました。寂しい暇もなく息子家族と住むようになり

気を使っております。また新たな新鮮な生活です。 

・林さんは、自治会の仕事を手伝っているが、、ＰＨＰと同じで会員をどう増やすかが大

きな課題となっている。「1 件 1 件訪問する」「広報を活用する」など、行動しないと結

果がでないので、出来るところから始めています。結果が楽しみです。 

 


